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F r a s e s
i

d e  l i  s e m a n a
:

i ,
Arturo García Tizón, 

presidente provincial del PP: I
"Yo estaría encantado de 

poner fecha de caducidad al \ 
trsvase Tajo-Segura, pero ellos ¡ 

(PSOE) no lo han querido"

Mariano Rajoy, presidente ¡ 
del PP:

"A partir de ahora, siempre que J 
venga a Castilla-La Mancha, 

que serán muchas veces, 
preguntaré a Barreda por qué i 
teniendo mayoría no aprueba \ 

el Estatuto. Le haré la 
pregunta hasta que me 

responda'"

José María Barreda, 
presidente de la Junta:

"La señora De Cospedal es una j 
dirigente de la derecha pura y \ 

dura"

María Pedro Reverte, 
portavoz de Murcia:

"Barreda debería tomar como J 
modelo a la Región de Murcia, ¡ 

líder en modernización de 
regadíos y en depuración y 
reutilización, para aprender 
cómo se hace una gestión 
eficiente del agua y un uso 
racional de este recurso"

María Teresa Fdez. de la 
Vega, vicepresidenta:

"La denuncia que el PP ha 
presentado a la Fiscalía sobre 

el patrimonio de José Bono 
forma parte de la campaña de 

ruido y sinrazón de este 
partido y de su estrategia de 
poner en cuestión a todas las 

instituciones"

Cayo Lara, coordinador 
general de IU:

"El Estatuto de Castilla-La 
Mancha lo podía haber sacado 

Barreda y el PSOE en el 
Parlamento con mayoría y sin 
ninguna dificultad si hubiera 

contado con más partidos, por 
ejemplo, con IU"

ENCUENTRO DE CONSEJOS ESCOLARES
Gabilondo pide consenso en educación

El ministro de Educación, Ángel Gabilondo, inauguró en Toledo el XX 
Encuentro de los Consejos Escolares y Autonómicos del Estado que se celebró en 
el teatro de Rojas. En declaraciones a la prensa, antes de empezar el acto, hizo una 
llamada a la unidad y a "compartir en común las diferencias para pensar en el 
futuro del país y en la educación", en vísperas de que se produzca "alguna toma de 
posición clara" sobre el pacto por la educación.

Con estas declaraciones el ministro quiso hacer referencia a la reunión que 
tenía previsto mantener con la secretaria general del PP, María Dolores de 
Cospedal, para ver cual es la posición del PPal respecto. "Esto va a determinar todo 
porque una idea de pacto de estado, al menos, debería tener en cuenta la visión del 
PP".

El ministro subrayó, no obstante, que el pacto no es el fin sino un medio para 
mejorar la educación, y los objetivos educativos se van a realizar por el camino que 
sea. "Ojalá sea con pacto, porque será el camino más rápido, más sostenible 
social mente, con más ¡Futuro, que garantizará la inversión y dará confianza".

Por su parte, el consejero de Presidencia, José Valverde, manifestó que desde 
que se asumieron las transferencias educativas se ha hecho de la participación un 
instrumento de gobierno, ya que "el pacto es fundamental para acertar".

Valverde resaltó que se ha conseguido "dar un vuelco"a la educación gracias al 
esfuerzo de la sociedad. El consejero hizo el mismo llamamiento del ministro a la 
unidad a nivel regional porque todas las manos, todas las ¡deas y todas 
organizaciones son necesarias para conseguir la mejor calidad educativa.

Precisamente el Consejo de Gobierno de Castilla-La Mancha aprobaba en su 
última reunión el proyecto de Ley de Educación, que será remitido a las Cortes, tras 
el dictamen del Consejo Consultivo y del Consejo Económico y Social de la región. 
La portavoz del Gobierno, Isabel Rodríguez, emplazaba a los grupos políticos del 
PSOE y del PP a que se esfuercen en la tramitación parlamentaria para conseguir 
que la norma se apruebe por consenso.

La ley, que el Ejecutivo quiere aprobar antes del final del actual período de 
sesiones (en junio), incluye el compromiso de destinar al menos el 6% del Producto 
Interior Bruto (PIB) regional a la Educación.

Se establece como derecho la gratuidad de los libros de texto o la libre elección 
de centro por los padres, con posibilidad de elegir hasta seis centros. Entre los 
objetivos de la ley, destaca la apuesta por que los alumnos permanezcan en el 
sistema educativo más allá de la ESO. Y es que la Junta quiere que llegar en 2020 
al 85°/o de titulados en enseñanza post-obligatorla (Bachillerato y FP), frente al 
54,1% actual. También se aspira a combatir el abandono escolar, que tiene una 
tasa de un 35%, y a reforzar el reconocimiento y la autoridad del profesorado.

La portavoz del Ejecutivo ha destacado que el proyecto contiene más de 6.000 
aportaciones realizadas por todos los integrantes de la comunidad educativa.
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